

Nosotros siempre actuaremos de manera responsable y respetuosa: Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- La plenaria que no terminó nada bien fue la de los priistas en el Senado y es que resulta que su dirigente, <u>Alejandro Moreno</u>, llegó sin ser invitado, ocasionando la molestia de los senadores Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu. "Fui invitado por los senadores y senadoras del Partido Revolucionario Institucional, nosotros siempre actuaremos de manera responsable y respetuosa, los y las diputadas han hecho un gran trabajo en la Cámara baja, así como los senadores en Cámara alta y mi responsabilidad como dirigente del partido es acompañarlos, estar presentes, construir una agenda legislativa", indicó el líder priista.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEswXR3Xgyl6DpQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264 FEE48F%212686&parId=75F18D3264FEE48F%212641&o=OneUp